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                    Zusammenfassung


                        Anamnese: Wir berichten über einen 21-jährigen Patienten, der unter der Verdachtsdiagnose eines asymptomatischen Neurinoms mit Erweiterung des Foramen intervertebrale auf Niveau C4/5 links und einer intraforaminalen weichteildichten Raumforderung zur weiteren Abklärung zugewiesen wurde.


                        Diagnostik: Die zervikale kernspintomographische Untersuchung, d. h. T2-gewichtete TSE-Sequenzen, T1-gewichtete TSE-Sequenzen vor und nach Kontrastmittelgabe sowie Postkontrast-3-D-TOF-MR-Angiogramme, zeigte ein abnormes Coiling der Arteria vertebralis sinistra mit Vergrößerung des Foramen intervertebrale auf Höhe C4/5.


                        Schlussfolgerung: Der Schnittbilddiagnostik eines Coilings der Arteria vertebralis kommt wegen ihrer differentialdiagnostischen Problematik eine essentielle Bedeutung zu.


Abstract


                        Anamnesis: We present the case of an asymptomatic 21-year-old man, who was admitted to the hospital for cervical MRI because of a spinal foraminal widening at the C4/C5 level along with a soft tissue mass.


                        Diagnosis: The MR-examination of the neck, including T2-weighted TSE-images, pre- and post-contrast T1-weighted TSE-images and post-contrast 3-D-TOF-MR-angiograms, revealed an abnormal coiling of the left vertebral artery enlarging the intervertebral foramen at C4/5.


                        Conclusion: To keep this differential diagnosis in mind is at least equally important when a tumor enlarging the foramen is suspected.
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